



中田議員

質問 合併後半年を迎えるとしております。そのような中、総合支所周辺の商店街が閑散として活力を感じ無いと不満の声が聞こえます。その様な現状をふまえ今後、どの様な対策を取るのかを伺いたい。

- 1、総合支所周辺の活性化について
- 2、町営住宅建設について
- 3、本年度の3大イベントについて

町長 現在、総合支所では事業入札、会議等を本庁と交互に行い均等化に努めています。又、周辺商店街の活性化を考え、旧本川根地区で行つていたアルキングガイドブック「音の散歩道」事業等をふまえ現在行われている寺野地区ビオトープ事業などを活用して観光客が周遊出来る施設を活用しての交流人口の増加を地域の人と共に考えたい。

は必要に準じて見直して行きたい。現在町内には8カ所の団地に110戸所有し、94戸に入居し、1戸に申込みがあり、空き家が15戸ありその内老朽住宅4戸（桑の実沢脇）は解体が必要であり住宅建設に伴う空き家は5戸あり入居募集は6戸あります。今後も新町建設設計画に基づき人口増加に努めるべく町外移転者等の入居募集を行っていく。

お願ひしたい。

週間の滞在もあり、この間、宿泊施設の確保又会ボランティア等町民皆様に協力をお願いします。これを機会に全国皆様に本町を認知していくと共に大きな経済効果も期待されます。尚、本川根で平成15年に行れた国民体育祭でカヌー会場となつており、以カヌーでの町作りを行って来ておりますので引き続き交流人口を増やし行きたく思います。

答

- 1、会議、入札等交互に行う。
 - 2、準じ建て替えてゆきたい。
 - 3、本町を全国にアピールしたい。

行う第60回全国茶品評会と兼ねた消費イベントの二つの構成からなつており、品評会には本町より普通煎茶10kgに10点、同じく30kgに5点の出品が予定されております。上位入賞に向けて町をあげて支援をして行きたい。そしてこれを機会に全国の消費者に川根茶は全国優秀の高級茶であるという事と川根本町を全国に発信して行きたい。